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K12I JH0VYM/0 K12I で過去最高得点でした。作戦通りで大満足です。

K12I JH1PVJ/0
ギガヘルツコンテストは前から気になっていたコンテストで、今回はじめて参加しまし
た。1エリアが可視範囲のロケから参加したため、1エリアの局がたくさんできました。普
段中々QSOできない周波数でたくさんQSOできて楽しめました。

K12I JH0EYA/0 集計お疲れ様です。良いお天気で楽しめました。
K12I JH0HZF 今年も楽しませて頂きありがとうございます。来年も是非開催願います。

K12I JA0BET/0
ハムフェアーが終り＆ギガコンが終わると夏も終わりでなんとなくさみしい。いつもの局
長さんは……

K12I JR0BQD/0
1エリアとのQSOに期待しましたが、残念ながら叶いませんでした。CWで何局かできた
のは収穫でした。

K12I JR0SYI/0 テントとハンディ機を担ぎ旧五頭高原スキー場(標高550m)から0.3Wで参加しました。

K12I JR0BAQ/0

呼出中に「上越市から呼んでるよ」等のブレークを入れてサポートをする局がいました。
ビームを向け合う必要性など、ギガヘルツ帯特有の理由はありますが、通常の交信と
は異なり、コンテストではこういったサポートは不公平な状況を生み出しかねず、行うべ
きではないと思います。

K12I JA0RCH 楽しむ事が出来ました。次回、もう少し長く参加したいと思います。

K12I JH0MLT
各局お疲れさまです。年々、参加局が少なくなってきているように思われます。気軽に
参加できるよう、規約の一考が必要かと思います。

K12I JI0TWA 結果をメールで希望

K12I JE0KBP/0
小高い所に移動しましたが局数は増えませんでした。集計に当たられる方に感謝いた
します。

K12I JA0POR/0 初めての参加でした。１時間ほどでしたが
K12I JA0GCY 年々参加局が少なくなって寂しい。
K12I JA0XMD/0 日頃の運動不足がたたり？運用地まで20分ほどの山道も息絶え絶えでした
K12I JA0MRW コンテスト委員様お疲れ様です。
K12I JA0BOP 室内アンテナでは聞こえませんでした、来年に期待し、また参加します
K12O JR1UJX 長野県の1局のみしか聞こえませんでした。電子メールによる結果を希望します。

K12O JO1UBD
終了間際に参加しました。交信局の方角とは逆方向のアパートベランダより、スカイツ
リーへ向けた八木を用いての反射伝搬でした。

KMLI JJ2PEI/0

時期的に天候の影響を受けやすいイベントだと思います。それが面白さ一因でもあると
思います。今年は天候に恵まれ、楽しめました。今後、認知度アップする予感がしまし
た。QSOが成立するかどうかは別として、TV,D-STAR,RTTY など加えるのはいかがで
しょうか？

KMLI JK2XXK/0
かねてから新潟県の見える場所で運用したい――と考えていたのが、ようやく実行でき
ました。片道1kmの担ぎ上げは正直しんどかったですが、多くの新潟県局で賑わってい
て、はるばる遠征した甲斐がありました。ありがとうございました。

KMLI JR0GSJ
集計御苦労様です。今回も固定でGPでやりました。楽しく参加出来ました。交信いただ
いうた各局ありがとうございました。よろしくお願いいたします。

KMLI JR0BAT/0
心配していた雨も激しくならず助かりました。交信いただきました各局ありがとうござい
ました。

KMLI JA0EVI
結果をeメールで希望、県内中央以外の局の参加をうながために移動局にポイント加
算zzzzzzzzzzzzしてほしい。

SMLO JJ1ZXE
残念ながら1200MHzで1局3モードのみのQSOでした。
次は、移動して参加してみたいと思います。
結果をe-mailで頂けるようよろしくお願いいたします。


